

HABILLEMENT/TEXTILE : Les créatifs de MTBK signent une nouvelle collection

Nourrie par la musique techno et le street art, la marque vestimentaire MTBK clothing fondée il y a tout juste 5 ans par le Montbéliardais Léo Debierre sort une nouvelle collection monochromatique baptisée « Essential ». Les vêtements streetwear imaginés par Léo Debierre, proposés en ligne sur le site [mtbkclothing](http://mtbkclothing.com) sont confectionnés par Denise, une couturière de Sochaux. La collection a fait l'objet de deux vidéos réalisées par le Bisontin Jules Bizal, dont l'une filmée au [CENTRE REGIONAL D'ART CONTEMPORAIN DE MONTBELIARD](http://www.centre-regional-d-art-contemporain-de-montbeliard.com) / T : 03.81.94.43.58, tandis que la seconde met en lumière le travail de la couturière. <https://www.mtbkclothing.com/> <https://le19crac.com/>